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迫
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　議員の定数を、現行の16人から３人減らし、13人とする条例改正の議案が、
８人の議員から提出され、採決の結果、賛成８人反対７人の賛成多数で可決されました。
平成29年10月１日に行われた町議選から適用されました。

（提出者：川端宏和　賛同者：笠原則孝、浅見武志、渡辺俊彦、三友美惠子、町田宗宏、
筑井あけみ、石内國雄）　　　　　　　　

この議案には６人の議員から反対討論がありました。
主な反対意見は次のとおりです。

※賛否の内訳は７ページをご覧ください
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再提出された定数削減の
条例改正を可決！

６月に否決された議案が、全く議論
もされないまま再提出されている。

定数削減については一度も議論され
ていない。議会は議論の場であり、
議会基本条例にも反する。

重要な案件であり、特別委員会等を
設置して十分検討すべき。

民意をくみ取り、反映させることが
議員の役目であり、安易な削減には
反対。


